

# ええ～ ゴミ袋代が2倍になるんですって？

なんで？

発行：2019年9月 議会ウォッチンググループ  
「みんなが主役」市民の会—夢をカタチに—に参加しています。



## 清瀬市側の値上げ理由

- ① ゴミ減量と再資源化の促進を目指すため値上げする。
- ② 適正な費用負担を市民に求めるため。  
(ゴミ処理費用の1/3を住民負担で)
- ③ 他市からのゴミ流入を防ぐため他市に合わせた値段に値上げをしたい。

## <私たちはこう思う>

### ① ゴミ減量と再資源化の促進を目指すための値上げって、おかしい！

さらなる減量化は、ゴミ袋代の値上げによるのではなく  
市民への【分別徹底】啓発活動による意識改革こそが大事ではないか？  
ゴミ袋代値上げは、ゴミ減量にはつながりません。



### ② 適正な費用負担を市民に求めるためって、どこが適正？

今回、市が計画している「ゴミ袋代2倍の中身」は、  
今まで負担していなかったゴミ袋作成代や運搬費や最終処分費などの1/3を、新たに住民に負担させるためのものなんだって。  
“適正な費用”ってなんなの？  
生活が苦しくなっているから値上げはとても困る。



### ③ 他市からのゴミ流入を防ぐため、他市に合わせた値段に値上げをしたい。 これって失礼な話じゃない？

他市からゴミが持ち込まれて捨てられていたの？  
事実を示さずゴミ袋値上げの口実にしたら、他市に失礼だろ！  
他市に合わせた値段にする必要が、あるのでしょうか？  
清瀬市の住民の、生活レベルに合わせるべきです。

